



César Garza rinde su Segundo Informe y señala desatenciones del Gobierno NL

Destaca cifras en seguridad y transparencia. Anuncia inversión en educación y otros rubros, pero señala incumplimientos del Ejecutivo.

Por Javier Ramírez (Monterrey) [05/10/2023]

El alcalde de Apodaca, César Garza, rindió sus Segundo Informe de Gobierno del presente trienio, donde principalmente resaltó la evolución del municipio en diversos rubros desde que tomó el mando en el 2018.

“Logramos el mayor crecimiento de la percepción de seguridad a 60.2, incrementamos 23.9 puntos...el componente más importante es que los ciudadanos participan, tenemos vecinos en más de 30,000 chats. Nuestro gran acierto fue despertar y organizar la participación de la gente”.

En el evento estuvieron presentes la Senadora Beatriz Paredes; los alcaldes Daniel Carrillo, Cristina Díaz y Andrés Mijes; los diputados federales Andrés Cantú, Marcela Guerra y Juan Espinosa Eguía; el presidente del Congreso Local, Mauro Guerra; el presidente del PAN en Nuevo León, Hernán Salinas; la presidenta del PRD, Sylvia Elizondo; diputados locales, entre otras autoridades.

<https://www.lapoliticaonline.com/mexico/nuevoleon-mx/cesar-garza-rinde-su-segundo-informe-y-senala-desatenciones-del-gobierno-nl/>